

Depuis Bruxelles, Alexis Sinduhije dénonce l'oppression contre l'opposition au Burundi

@rib News, 08/05/2014
République du Burundi
Mouvement pour la Solidarité et la Démocratie
CABINET DU PRÉSIDENT
COMMUNIQUE DE PRESSE.
Au lendemain de l'autorisation de Monsieur Alexis Sinduhije, Président du Mouvement pour la Solidarité et la Démocratie, à entrer dans le Royaume de Belgique, nous tenons à remercier du fond du cœur toutes les personnes physiques ou morales qui se sont investis pour ce renouvellement heureux.
Nos remerciements vont particulièrement droit au Gouvernement du Royaume de Belgique, à son peuple et à l'institution judiciaire belge. En effet le traitement de la question du mandat d'arrêt lancé par le pouvoir de Bujumbura contre Monsieur Alexis Sinduhije a démontré que le Royaume de Belgique a un sens soutenu du droit à la vie et à une justice équitable. Nous profitons de cette occasion pour rappeler au Royaume de Belgique, aux autres pays amis ainsi qu'aux institutions internationales qui sont au chevet du Burundi que la justice burundaise devient de plus en plus un instrument d'oppression contre l'opposition. Le pouvoir exécutif du Président Nkurunziza utilise à plein régime comme compresseur pour écraser toute voix discordante. La finalité de cette persécution est de disqualifier préalablement les autres concurrents aux élections de 2015. Et ainsi s'assurer une participation de l'unique parti présidentiel. Nous demandons avec insistance à la communauté internationale d'utiliser de son poids afin de permettre au Burundi d'organiser des élections, l'année prochaine, qui n'excluent aucun acteur politique qui le souhaite. Fait à Bruxelles, ce 7 Mai 2014
Pancrace CIMPAYE
Porte Parole du Président.